

## Flucht endete auf Rinderweide

**Zülpich-Bürvenich.** Mit überhöhter Geschwindigkeit und aufgeblendeten Scheinwerfern begegnete ein 34-jähriger Autofahrer am Montag gegen 23 Uhr auf der Stephanusstraße einer Streifenwagenbesatzung. Als der Mann das Polizeifahrzeug erkannte, beschleunigte er. Bei einer Verfolgung mit Blaulicht und Anhaltesignalen bog der Mann laut Polizei auf einen Wirtschaftsweg ab, wendete, fuhr dem Streifenwagen erneut entgegen – und fuhr sich auf einer Rinderweide fest.

Der Mann stieg mit erhobenen Händen aus. Die Überprüfung ergab, dass die Kennzeichen gestohlen waren, der Mann keinen Führerschein hatte und unter Drogeneinfluss stand. Im Auto wurden eine Luftdruckwaffe, eine Machete sowie ein selbstgebautes Schlagwerkzeug gefunden und sichergestellt. Der Mann wurde vorläufig festgenommen. (eb)